

**Fue hombre de grande estatura, y corpulencia, y de rostro venerable, y que representaba magestad, tuvo gran caudal de ingenio, y era erudito en las lenguas griega, ebrea y latina, justáronse a estas partes la elegancia en decir todo lo que queria, con que fue uno de los Predicadores más bien oydos que avía en España.**

*Fray Yepes*

Retrato descriptivo de Fray Alonso Ruiz de Virués, por Fray Yepes.



Retrato de Carlos I, por Aremberg (Museo Imperial de Berlín). (Foto Salvat).

Hasta ocho cartas envió el Emperador al inquisidor Manrique intercediendo por Virués, a quien había promovido al Obispado de Canarias.



Retrato de Paulo III, de Ticiano.

Este papa anuló la sentencia contra Virués y le nombró obispo de Canarias.

Paulo III convocó el Concilio de Trento y encargó a Miguel Angel el juicio final en la capilla sixtina y la dirección de las obras de San Pedro.